

LA JORNADA DE TIERRA SANTA:

Información general del
viaje y preguntas más
frecuentes

Viajar a Israel no es un gran gasto, es una inversión para tu vida espiritual que te marcará para siempre. Podría ser uno de los mejores recuerdos de tu vida y un momento de renovación espiritual e intimidad con tu Salvador.



DESEA ISRAEL

Descubriendo las Tierras Bíblicas

14 Razones por las que todo cristiano debería visitar Israel

A veces, las ciudades sobre las que leemos en la Biblia parecen reliquias antiguas que ya no existen. A veces parecen inventadas. ¡Son reales! ¡Puedes ver esos lugares hoy en día!

Si eres creyente en Jesús, visitar Israel no es solo un gran objetivo en tu lista de deseos. Es una experiencia que te cambiará la vida. Aquí hay 14 razones grandes por las que todo cristiano debería visitar Israel.

Comprenderá el enorme beneficio de entender por qué la Biblia menciona la geografía en casi todas sus páginas y cómo esto puede contribuir a su comprensión de los eventos bíblicos, e incluso de su aplicación bíblica.

1. Para conectar con las raíces de tu fe

Esta es la razón más importante de todas. Amamos la Palabra de Dios, y la historia de Israel y la relación de Dios con los israelitas constituye una parte gigantesca de las Escrituras. Eso significa que no solo es un placer visitar la Tierra Santa; también es una excelente manera de comprender mejor a Dios y fortalecer tu relación con Él. Caminar por donde caminó Jesús y estar en la tierra que es tan central para toda la Escritura es una oportunidad especial para fortalecer tu fe al ver físicamente lugares sobre los que solo has leído en la Biblia.

2. La Biblia cobrará vida de manera vívida para los cristianos que visiten Israel.

Y nunca volverás a leer la Biblia de la misma manera. Podrás caminar por donde caminó Jesús y recorrer la tierra donde Josué luchó, Elías hizo descender el fuego y el rey David reinó. La tierra y la gente, las vistas, los sonidos y los olores te influirán para siempre. Estos encuentros darán forma a la manera en que entiendes, interpretas y enseñas la Biblia, lo que te dará mayor precisión y confianza. Disfrutarás de un tiempo de concentración sin distracciones en el aprendizaje de la Biblia: casi dos semanas de inmersión en las Escrituras y en sitios bíblicos.

3. Tus sentidos cobrarán vida como cristiano que visita Israel

Quizás hayas estudiado las capas del lenguaje de los Salmos de David. Has examinado e imaginado cómo debió haber sido realmente el “valle de la sombra y de muerte” aquí en la Tierra. Huele la sutil fragancia del Mar de Galilea mientras subes al barco imaginando cómo debió haber olido en la época de Jesús. Toca los muros (el Muro Occidental) que bordeaban el templo, y hoy lleva las lágrimas de los judíos que a lo largo de la historia clamaron por redención, sanación y un salvador. Podrás colocar tus peticiones de oración en el muro.

Aprenderá la Biblia con todos sus sentidos, la forma más eficaz de estudiar y recordar. Posiblemente esa es una de las razones por las que el Señor involucró todos nuestros sentidos en la celebración de la Santa Cena.

4. La vida y los viajes de Jesús están aquí

Sabemos que Jesús nació en Belén, pero también creció en Nazaret, predicó en Galilea y luego caminó por las calles de Jerusalén. Adoró en el Templo, pero también, en Jerusalén fue crucificado y enterrado y resucitado. Quizás lo hayas visto en mapas, pero realmente conocerás cómo encaja todo: la geografía, la distancia, el terreno, el viaje. Comprenderás por qué los lugares bíblicos están donde están y por qué, después de sufrir destrucción, fueron reconstruidos en los mismos sitios. Además, te darás cuenta de cómo y por qué los acontecimientos bíblicos que ocurrieron con siglos de diferencia a menudo sucedieron en los mismos lugares.

5. Ver dónde murió y resucitó Jesús

Tan importante como la ciudad donde comenzó la vida de Jesús es la ciudad donde su vida terminó temporalmente: Jerusalén. Los relatos de los Evangelios mencionan el Gólgota, llamado Calvario, como el lugar de la muerte y sepultura de Jesús. Encontrarse en el mismo lugar donde Jesús llevó el peso de nuestros pecados en la cruz es una oportunidad poderosa e imponente que no querrá perderse. También fue en el Gólgota, en una tumba nueva en el jardín, donde Jesús fue enterrado, pero solo por tres breves días antes de su gloriosa resurrección.

Encontrarte en el mismo lugar donde Jesús llevó el peso de nuestros pecados en la cruz es una poderosa e inspiradora experiencia.

6. Experimentar el Río Jordán

Este es un lugar de visita obligada para cualquier cristiano. El río Jordán no es solo un lugar histórico, sino que también es donde sucedieron algunos de los momentos más milagrosos de la Biblia. Este río es uno de los lugares que se menciona que Jesús visitó muchas veces, sobre todo cuando fue bautizado en el río por Juan el Bautista. Tiene la opción de bautizarse allí. El bautismo en el Río Jordán es renovar una promesa de bautismo con Dios.

7. Flotar en el Mar Muerto

Esta es una de las actividades favoritas de muchos peregrinos en Israel. Es una experiencia única, debido a su concentración de sal inusualmente alta, el agua flota naturalmente y permite que cualquiera flote fácilmente en la superficie. Muchos eventos bíblicos tienen lugar cerca de este mar, ya que sirvió como límite oriental de Israel. El Mar Muerto juega un papel destacado en las historias de la caída de Sodoma y Gomorra y en las ocasiones en que David huyó del rey Saúl. Es una parte constante de la historia bíblica y de la historia de Israel como nación desde que Dios prometió la tierra a Abraham y sus descendientes.

8. Para entender cómo vive hoy la gente en la Tierra Prometida

Con la Biblia tan llena de detalles sobre el sinuoso camino de entrada y salida de Israel a la Tierra Prometida, es gratificante ver al pueblo judío firmemente arraigado en la tierra que Dios les dio hoy. Obviamente, mucho ha cambiado en los últimos 2000 años desde que el pueblo judío tuvo autonomía en Israel por última vez. Por eso es tan interesante ver el Israel actual y compararlo con nuestro conocimiento bíblico de la nación hace miles de años.

Su fidelidad a cada generación de los descendientes de Abraham queda bien probada por la visión del pueblo judío habitando la Tierra Prometida.

9. Escuchará testimonios nuevos y emocionantes de cómo Dios está obrando en Israel HOY.

Los creyentes en Israel no son llamativos ni ruidosos, pero están dejando una huella poderosa en esta tierra. Los líderes de ministerios locales pueden compartir cómo el Cuerpo ha crecido diez veces en los últimos 20 años. Muchos le contarán cómo el Señor se les reveló en un sueño o una visión.

10. Israel está repleto de historia y cultura.

Israel es mucho más que sitios arqueológicos y museos. Tiene restaurantes fascinantes, rasca cielos impresionantes, y centros comerciales únicos. ¡Tus sentidos se deleitarán con la belleza de Israel y te enriquecerás! Observa y párate en los escalones que conducen al mismo templo de Jerusalén (el segundo templo) donde enseñó Jesús. Pero también observa a las numerosas personas encapuchadas de origen judío, árabe y cristiano que llenan las calles empedradas. Observa sus diferentes tradiciones, idiomas y sus costumbres.

11. Los cristianos que visitan Israel se sentirán inspirados y tendrán una mayor fe en su nación natal.

La bendición de Dios está sobre Israel. Su existencia misma es un milagro que hay que ver con los propios ojos para creer. Las personas que regresan a Israel cada pocos años se maravillan del progreso que ha habido desde su última visita. Israel es un ejemplo brillante, no sólo de cómo sobrevivir, sino de cómo prosperar contra viento y marea. Con recursos naturales limitados, una microscópica porción de terreno y las amenazas existenciales de la guerra y el terrorismo, la única

explicación del éxito de Israel es Dios.

Serás testigo de primera mano y regresarás esta fe segura a tu comunidad y a tu nación.

12. Podrás ORAR por el Medio Oriente con mayor entendimiento e inteligencia.

Israel es el epicentro de un conflicto tan antiguo como los patriarcas. Los noticieros no podrían transmitir jamás el panorama completo. Verás las noticias reales y te darás cuenta que lamentable lo selectivas que son las noticias sobre el Medio Oriente. Visitar la Tierra te permitirá entender mejor las realidades y discernir cómo orar. Al reunirte con judíos y árabes, escuchar sus historias y ver sus contextos de vida, podrás ponerle nombres y rostros reales a tus oraciones por la paz de Jerusalén (Salmo 122:6).

13. Tendrás una primera muestra de nuestro futuro hogar: la Nueva Jerusalén

Los dos últimos capítulos de Apocalipsis hablan de esta ciudad perfecta en detalle. Pero las palabras humanas apenas pueden empezar a rascar la superficie para comprender la gloria de esta ciudad. La Biblia la describe como un lugar donde ángeles sin pecado y humanos redimidos con cuerpos celestiales viven juntos; donde hay un río de agua de vida, el árbol de la vida y paredes adornadas con joyas nos darán la bienvenida; donde no hay hambre ni sed, ni muerte ni duelo, ni llanto ni dolor, ni noche ni oscuridad. En cambio, la gloria del Señor promete que nuestra residencia será perfecta. Ir a Jerusalén hoy te daría un gran punto de referencia para el futuro. La ciudad santa puede ser hermosa y eficiente hoy, pero no se acerca a la altura de la Nueva Jerusalén glorificada. Podrás ver cómo es Israel hoy mientras aprendes cómo era hace miles de años.

14. Harás amigos para toda la vida

Los cristianos que vienen a visitar Israel probablemente experimentarán algo que ni siquiera sabían que les faltaba. Al participar en un tour con Desea Israel, viajarás por la tierra con creyentes que piensan como usted y conocerá a personas locales que también aman a Jesús.

Israel no es como cualquier otro destino. Es importante, para Dios y para la iglesia. No solo ir como peregrino, es realmente un encuentro con la tierra, la historia y la gente.

Recorrer Israel con otras personas creará un vínculo único: compartirán experiencias y ampliarán sus horizontes de manera similar. En el tour, tendrán oportunidades de adorar a Dios juntos y orar unos por otros. Además, conocerá a creyentes locales que siguen al mismo Jesús que usted. Escuchará sus historias, verá sus corazones, orará con ellos también. Y quién sabe, tal vez permanezcan conectados durante años. Muchas amistades duraderas han salido de estos viajes.

PREGUNTAS MAS FRECUENTES

Es Seguro viajar a Israel?

La agencia supervisa constantemente los problemas de seguridad y protección del Medio Oriente. Ellos tienen la intención de que disfrute de un tiempo maravilloso de aprendizaje, compañerismo y desarrollo espiritual en un ambiente seguro. Tenga la seguridad de que la agencia hará todo lo posible para garantizar su seguridad. El personal afiliado a la agencia está capacitado para asistirlo e instruirlo en temas de seguridad personal y grupal, además la agencia tiene un excelente historial de seguridad.

Durante la estancia en Israel, la agencia monitorea la situación todos los días y evita cualquier sitio que no sea seguro para visitar ese día en particular. Los hoteles están ubicados en áreas seguras y cerradas, con personal de seguridad.

Israel es un país altamente seguro, y hay un bajo índice de delincuencia por eso puedes realizar salidas nocturnas sin ningún problema, también observarás que las tiendas colocan la mercancía fuera del local para captar turistas. Si hay algún indicio de peligro potencial, la agencia no viaja a esas áreas, no se arriesga! Casi todos los que regresan de su viaje comentan: "Nunca me sentí inseguro". Sin embargo, como cualquier forma de viaje, hay que usar precaución.

Podemos testificar desde nuestra experiencia que viajamos en un viaje de solidaridad durante la guerra Israel-Gaza y en ningún momento sentimos peligro. Había más seguridad de lo normal, más soldados militares por muchas áreas públicas que nos hizo sentir seguros. Hicimos el tour normal, nos llevaron cerca de la frontera con Gaza. caminamos en las calles de varias ciudades, hasta en horas de la noche y todo estaba tranquilo, parecía que no había guerra.

Necesito Visa para entrar a Israel?

A partir del 1 de Enero 2025, los visitantes de países que no requieren visa para entrar a Israel deberán tener una ETA-IL para viajar al país. **La Autorización Electrónica de Viaje a Israel (ETA-IL) es un permiso electrónico del gobierno israelí para ingresar al país.** La solicitud se tramita en línea al menos 72 horas antes de su salida a Israel y el costo es aproximadamente \$7.00. Estaremos enviándole más detalles del trámite de visa unas semanas antes de la salida.

Es importante asegurarse que usted cuente con un pasaporte válido. Israel exige un pasaporte valido de hasta 6 meses de vigencia del momento de su visita. **El pasaporte debe tener una vigencia de más de 6 meses antes de su fecha de vencimiento a la hora de entrar a Israel (El pasaporte no debe vencerse antes de Septiembre 1, 2025).** Si su pasaporte se vence antes de esta fecha lo tiene que renovar. Algunos países necesitan visas y permisos de ingreso para Israel, como Cuba, Bolivia, Venezuela y Nicaragua. Si usted tiene alguna de estas ciudadanías, puede contactarnos y le daremos más detalles del trámite de Visa.

Con cual aerolínea debo comprar mi boleto de avión?

El vuelo más económico que habíamos encontrado era con la Aerolínea Lufthansa sin embargo, nos dimos cuenta que los vuelos para Israel con esta aerolínea están pausados hasta a fines de Enero. Para estar más seguros la mejor opción es la Aerolínea de Israel El Al ya que ellos no cancelan los vuelos. Hay 2 opciones de vuelo: **Saliendo de San Francisco** o **Saliendo de Los Ángeles**. Si sale de Los Ángeles tiene que comprar el vuelo de Southwest de Sacramento a LAX. Aquí les dejamos las opciones de vuelos

Opción 1:

Marzo 1, 2025

Vuelo DL1559

Salida de S.F. a las 6:55 p.m.

Llegada a Los Angeles a las 8:31 pm

Vuelo LY06

Salida de Los Angeles 10:45 pm

Llegada a Tel-Aviv a las 10:30 pm

Marzo 12, 2025

Vuelo LY1

Salida de Tel-Aviv 12:45 a.m.

Llegada a Nueva York 6:45 am

Vuelo LY8729

Salida de Nueva York 9:15 am

Llegada a S.F. 12:47 pm

Precio: \$1,659.69

Opción 2:

Marzo 1, 2025

Vuelo LY106

Salida de Los Angeles 10:45 pm

Llegada a Tel-Aviv a las 10:30 pm

Marzo 12, 2025

Vuelo LY5

Salida de Tel-Aviv 12:45 am

Llegada a Los Angeles a las 7 am

Precio: \$1,511.00

El precio del vuelo incluye 1 maleta de 50 libras y 1 maleta de mano.

Si usted va a viajar de otra ciudad puede buscar un vuelo con esta aerolínea u otra aerolínea que este viajando a Israel. Lo único que pedimos es que trate de buscar un vuelo que tenga los horarios parecidos de Llegada y Salida de Israel del grupo.

La razón es porque el autobús recoge a todo el grupo de llegada y salida al mismo tiempo. Si su vuelo llega unas horas antes que el nuestro nos puede esperar en la sala de espera. Si su vuelo llega mucho más tarde que el nuestro puede llegar al hotel en Taxi.

Se Camina mucho durante los tours?

Este es un viaje donde se camina mucho. Caminamos de 2 a 5 millas por día en terreno irregular, senderos montañosos y subir escalones en algunos lugares. Es altamente recomendable estar en buena condición física antes del viaje. Este recorrido no se recomienda para personas que necesitan sillas de ruedas, andadores o niños pequeños, ya que la mayoría de los sitios carecen de acceso para discapacitados. Consulte a su médico antes de registrarse si está embarazada, sufre de dolencias relacionadas con la espalda o las piernas, mareos, o cualquier enfermedad crónica.

Que tipo de enseñanza se provee?

Desea Israel utiliza los escenarios físicos de la Biblia como una puerta de entrada al mundo bíblico. Con la Biblia en mano y en el lugar de los hechos, durante su recorrido, descubrirá las realidades geográficas, históricas, culturales y espirituales que dieron forma a las historias y eventos bíblicos. A medida que explore la Biblia en el contexto del mundo y entorno físico, se sorprenderá de cómo el mensaje le habla con más claridad que nunca.

¿Cómo es un día típico?

Los días comienzan con el desayuno seguido de la salida entre a las 8 a.m. El grupo viajará a los sitios en autobús, donde los viajeros comenzarán sus caminatas y visitas a los sitios. La mayoría de los días implicarán caminatas moderadas. El almuerzo generalmente cae entre las 12:30 y las 2:00 p. m. Es muy recomendable que lleve snacks con usted. Comer refrigerios pequeños a lo largo del día es mejor para mantener la energía almacenada en el cuerpo. Al final del día, llegaremos a nuestro hotel para la cena y el sueño necesario.

Para que el tour tenga éxito y se maximice el tiempo, los viajeros deben moverse en grupo. Un retraso de 10 minutos aquí y allá de un tipo u otro puede requerir que el grupo elimine un sitio planeado para visitar. El itinerario es completo y exige que todos sean puntuales en los horarios de salida y sigan a su líder y/o guía con diligencia y cercanía y no deben desviarse.

Como son los hoteles?

Los hoteles en los que se hospedará no solo son cómodos, sino que también brindan un ambiente relajante después de un día completo de turismo. El desayuno y la cena están incluidos en el precio total del viaje. Todas las habitaciones son de ocupación doble a menos que haya pagado por la opción de habitación individual en su registración.

Como es el clima?

Marzo ofrece uno de los mejores climas del año. Por la diversidad entre costas y desiertos que tiene esta hermosa tierra, puede presentar un clima árido en el interior y un clima mediterráneo en las zonas costeras. El clima de Israel es comparativo al clima de California. En Marzo es el final del invierno y se empieza a sentir el comienzo de la primavera. Es posible que llueva, pero sería raro. Durante el día se espera el clima de (63°F to 72°F) y en la noche (54°F to 57°F). Las condiciones regionales para todos los destinos de viaje pueden variar considerablemente. Es importante que tenga esto en cuenta al considerar cómo preparar y empacar una variedad de prendas en capas para adaptarse a las diversas condiciones climáticas.

Qué debo empacar?

Hay que estar preparado con algunos artículos claves en su equipaje. En nuestro Itinerario caminaremos sobre lugares empedrados y algunas ruinas rocosas. Lleve buenos tenis y ropa transpirable y cómoda. Asegúrese de incluir elementos esenciales para el clima cálido, como protector solar, anteojos de sol y un sombrero para protegerse, ya que algunos sitios arqueológicos carecen de sombra.

Como debo vestir?

Se recomienda vestimenta informal o casual, como pantalones livianos o jeans y un sombrero liviano es imprescindible, preferiblemente uno con un ala que cubra el cuello y las orejas. Durante el viaje, a veces se requiere ropa modesta. Prendas de vestir (tanto para hombres como para mujeres), que cubran los hombros y rodillas. Para mujeres: pantalones, faldas largas y camisas que cubran los hombros. Para los hombres: pantalones y camisas que cubran los hombros.

Cual es la moneda Israeli?

La moneda oficial en Israel es el Shekel (ILS) y aunque el dólar también es aceptado para realizar pagos, puede resultar más conveniente hacer el cambio de tu moneda de origen a la moneda local, ya que hay posibilidades de conseguir mejores precios. Lleve su dinero la mitad en dólares y la mitad

en Shekels. Se recomienda cambiar en tu banco unas 2 semanas antes del viaje. Es recomendable obtener dinero en diferentes denominaciones, billetes de 5, 10 20, 50,100, Y 200. También Israel cuenta con cajeros automáticos donde puedes sacar efectivo con tu tarjeta de debito/crédito, lo cual es muy útil.

Tendre acceso al Wi-Fi?

Los hoteles tendrán acceso a Internet en el lobby y los cuartos. El autobús también viene equipado con Wi-Fi.

Precio del Viaje y Responsabilidades Financieras

PRECIOS:

\$2,435 POR PERSONA COMPARTIENDO HABITACION DOBLE

(RESERVA TU LUGAR CON \$500 POR PERSONA)

\$90 REDUCCIÓN POR 3ra PERSONA COMPARTIENDO HABITACION TRIPLE (en sofá- cama)

\$990 SUPLEMENTO POR HABITACION INDIVIDUAL

INCLUYE:

- 9 noches de alojamiento en hoteles 4*
- Todos los desayunos y cenas BUFET
- 2 almuerzos (Tierra Genesis y Pescado de Pedro)
- 2 traslados desde/hacia el aeropuerto a la hora definida.
- Excursiones con guía licenciado de habla hispana durante todo el itinerario.
- Transporte turístico con A/C y chofer profesional
- Todas las entradas a todos los sitios según itinerario adjunto.
- Sistema de Audio Guia
- Representante de habla hispana en la llegada y salida del grupo.

NO INCLUYE:

- Boletos aéreos
- Todos los Almuerzos extras y todas las bebidas
- Pago de ETA \$7.00 (obligatorio después del 01 de Enero 2025)
- Seguro de viajes (cubra covid19)
- Propinas para guía y chofer (recomendado \$10 USD por persona por día)
- Propinas a meseros en restaurantes y otros servicios
- Cualquier transporte fuera de la hora definida
- Todo elemento no detallado en esta cotización.

REGISTRACION

Visita la siguiente página para registrarte: <https://israelroyaltours.com/en/deseaisrael/>

DEPOSITO Y FECHAS LIMITES DE PAGOS:

Se requiere un depósito no reembolsable (por persona) de \$500.
Este depósito se aplica al costo total del viaje.
El depósito no es reembolsable 70 días antes de su llegada a Israel
Después de la fecha de pago final, todo el dinero no es reembolsable.

Ahora: Deposito: \$500 para asegurar su lugar

Enero 1, 2025: Debe estar pagado la mitad del costo del viaje

Febrero 1, 2025: Debe estar pagado el balance del costo total del viaje

Este viaje es cupo limitado. Debido a que estamos recibiendo registraciones diariamente comuníquese con nosotros primero para asegurarse que todavía hay espacios disponibles.

METODOS DE PAGO:



**Cuando haga el pago de su depósito y pagos siguientes,
mande una captura de pantalla por texto a Pastora Teresa – 530-933-6309
De esta manera le enviamos su recibo de pago a la agencia para el
orden de contaduría de pagos.**

Extensión a Petra, Jordania

DIA 6 - MARZO 6:

Por la mañana, cruzaremos la frontera de Israel hacia Jordania, donde iniciaremos nuestro emocionante recorrido. Muy temprano partiremos hacia Petra, la impresionante “ciudad rosada” y una de las maravillas del mundo antiguo. Durante la visita, exploraremos sus icónicos tesoros arqueológicos y paisajes únicos. Al mediodía disfrutaremos de un delicioso almuerzo, el cual está incluido en el paquete. Tras esta inolvidable experiencia, regresaremos a la frontera para reingresar a Israel y unirnos nuevamente al grupo para continuar con nuestro viaje. ¡Un día lleno de historia y cultura!

PRECIO PARA PETRA, JORDANIA

PASAJEROS	6-7	8-9	10-14	15-19
PRECIO POR PERSONA	\$ 345	\$ 315	\$ 290	\$ 295

Aparte del costo a Petra hay un cargo fronterizo de \$55 por persona por salir de Israel

Lo que está incluido en el precio:

- Encuentro y Asistencia a la llegada y salida por representante en Israel y Jordania
- Visa Jordana
- Transporte durante todo el programa en vehículo moderno con AC
- Entrada a los sitios mencionados en el programa.
- Guía local por 2 horas en Petra.
- 1 almuerzo en Petra
- Agua embotellada en el vehículo

NO INLCUYE:

- Propinas (Se recomienda \$10 por persona)

Puntos importantes:

La extensión es opcional

Fecha límite para el registro de Petra: **24 de Enero 2025**

Los que no van a ir a Petra tendrán el día libre en el hotel del Mar Muerto donde podrán disfrutar de los servicios que ofrece el hotel, alberca con agua del mar muerto, el spa, o ir a nadar al mar muerto.

Sobre Nosotros



Pastores
Humberto y Teresa
Manquera

Somos Pastores, con 24 años en el ministerio. Desde hace 14 años hemos viajado a las tierras bíblicas. Hace varios años Dios puso en nuestro corazón este ministerio de viajes a Israel y las tierras bíblicas con el propósito de ayudar y dirigir a los creyentes para que cumplan su deseo de realizar el viaje de su vida, trabajando con honestidad y transparencia.

Estamos comprometidos en la planificación y la organización de cada viaje. Los itinerarios de los viajes son muy completos. Visitamos lugares bíblicos no comunes que consideramos son de bendición descubrir. Con la Biblia en mano, cada enseñanza tiene una profunda conexión con el lugar bíblico que visitamos por lo cual recibirás una enseñanza más enriquecedora.

Desea Israel existe para facilitar a los creyentes viajar a lugares bíblicos. Les brindamos una experiencia organizada con excelencia y de calidad inolvidable en su viaje. El propósito fundamental de Desea Israel es honrar a Dios en todo lo que hacemos. Nuestro objetivo es ser de bendición y de ayuda para aquellos interesados en viajar. Nuestra oración y deseo es ayudar a otros creyentes mejorando y creciendo en su caminar con Dios mientras visitan y caminan en las tierras de la Biblia.



DESEA ISRAEL

Descubriendo las Tierras Bíblicas

Sigue nuestras redes sociales



www.deseaisrael.org

¿Tiene más preguntas? No dude en comunicarse. Estamos para servirle.



Pastores
Humberto y Teresa Manquera

✉ desea.israel@gmail.com

📞 530.933.5114
530.933.6309

📍 Sacramento, CA

🌐 www.deseaisrael.org